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名古屋千種,ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-51 10FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森由幸

広藷･鐸耀員長尾関武弘
題字黒野清字

ロータリーの未来は
あなたの手の中に
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ISINYOURHANDS 2009~2010年度RI会腿ジョンケニー
NQ3

12月8日、混梁会を2月15日として、それぞれ法要、

式典を行ってきたことから、ウエ･ｿ･力祭の名は一般的に

知られていません。県内で今から53年前に東海学園椛
尾先生が仏教糀神の高揚を通じて若人の人づくりのた

め、さらに明るい世づくりのためにとの理念により仏教

系高校に呼びかけて「ウエサカ祭」が53年間行われて

おります。

最近わが国では心病む事件、特に生命を疎かにする事

件が多発しており、非常に残念な事です。これは道徳教

育とくに宗教に根ざした人間教育が-|一分に行われてい

ない事によると思います。お釈迦さまの人間として守る

べき教えを子供の時から徹底させる必要があると思い

ます。特にその第一は不殺生戒の教えで、殺生を行って

はならない。生命を奪ってはいけない教えです-．この生

命は人間のみでなく、動物すべてであり、更に仏教では

山川草木すべてに生命があると考え、自然界に存在する

すべてのものを大切にする事を教えています。人間の生

命を大切にするのは勿論の事、動物愛謹、自然環境保護

等の教育徹底､社会のため本当に役立つ人間を育成する

大切さを感じています。
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第1280回 平成21年7月28日 （火）

友愛の日

……･………･･……･…･……･…先週の例会 …………………“

第1279回 平成21年7月21日

クラブフォーラム（ニコボックス・広報

“継続は若さなり” 会員 大谷

（火）雨

会員資格）

恩君

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員

出席率

前々回

藤田保健衛生大学5年佐藤菊子さん

50（46）名 出席40名

86．96％

7／7 （修正出席率） 100％

|池森幹事報告 ’

本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の方は4階桐の間にお集まり下さい．

クラブ計画書が出来ましたので、お帰りにお持ち下

さい。今期からウイークリー同様に事務局で印刷・

製本を行なうことになりました。

次週例会場は4階「舞の問」です。お間違いのない

ようにお越し下さい。

１

１

１

２
◆卓話 “継続は若さなり” 会員大谷恩君

先週の誕生日で45歳に

なりました。教育の仕事に

就いて今年で23年目とな

りましたが、私は高校･大学

時代、将来の目標もなく生

活をしておりました。

千種ロータリークラブで

お世話になりました父も、

自分の子供の将来にはあま

3）

｜ 舎人会長挨拶 ’

お釈迦さま：紀元前566年（約2600年前） 、 ヒマラ

ヤ山脈の麓、釈迦国（ネパール南部タラーイ地方）の釈

迦族の王子として生まれる。29歳で出家、6年間の苦行

の後、 35歳の時、菩提樹の木の下(12月8日夜明）悟

りをひらかれた。その場で35日間瞑想（自受法楽）時

間と空間を超越した、形のない無言の世界。

最初にペナレス郊外の地サールナートで法を説き、仏教

の始まり （初転法輪） となる。仏教とは「人間が仏にな

る」教えであります(仏道)人は主体的に自灯明締神（善

の心）を大切にし、法灯明（仏の心）にかこまれて悟り

の道に入って行く教えであります。

南方仏教国では、お釈迦さまの誕生、成道、浬梁が陰暦

ウエサカの月の最初の満月の日であったとの説から、こ

の三仏事を合わせて「ウエサカ祭」とし、お釈迦さまの

遺徳を鎖仰する盛大な行事が行われています。

しかし、わが国では古来、降誕会を4月8日、成道会を

り口出しをせず見守ってくれていました。

その父が高校進学の時に一言だけアドバイスをくれ

ました。 「お前は勉強をしないのだから中途半端な公立

高校へ行っても仕方がない。私立商校へ行って部活動に

入って頑張りなさい」 と言われたことを覚えています。

その父の言葉を受け止めて、愛知高等学校へ進学しまし

た。私は運動だけは自信があったので、愛知県の中でも

強豪チームであるハンドボール部に入部し、有意義な3

年を過ごしました。

全国大会に出場し優勝をしたことが自信になって更

にハンドボールを極めたいと思い、東京の大学に進学を

しました。商校時代と違って大変厳しく、辛い思いもた
くさんしましたが、その苦しみが報われて、また大学で

も全国優勝という再びを仲間と一緒に味わうことがで

会長テーマ 「安定への努力」 本誌は再生紙を使〃lしております。



度より週報、クラブ計画書等の電子化を推進して行きま

す。 8月より!'ガバナー月信!もメールでの届けが始まり

ます。メールでの原稿のお願いや通信方法等IT化を進

めて行きますので、皆さんの御理解と協力をよろしくお

願い致します。

きました。このように私の高校･大学時代はハンドボー

ルー色でありました。

大学卒業後は4年間、星城高校でお世話になり生徒た

ちと一緒にハンドボールを楽しみました。その後、名古

屋短期大学付属高校ではハンドボールの指導ができず、

体を動かす機会がなくなってしまったのでマウンテン

バイクで往復25kmを通勤するようになりました。同時

に東京に就職した友人が名古屋に帰って来たのをきっ

かけに、昔の仲間たちでハンドボールのクラブチームを

結成しました。

冒頭に申し上げたように大学を卒業して23年日にな

りますが、今でもマウンテンバイクで通勤し、ハンドボ

ールを続けています。また、何よりハンドボールを通し

て知り合った仲間たちと今でも語り合うことができる

ことが若さの秘訣ではないかと思います。

◆水谷会員資格委員長： クラブの活性化を図る為

には、会員の増強と会員の退

会防止の二つが大切である。

クラブの増強は会員の協力が

必要となります。

私が松居さんの紹介でロー

タリーに入会をした時は会員

が73名でした。現在は50名

となっております。新入会員

を早急に増員する事が、千種

クラブとしては不可欠であ

り、現在のクラブ会員数を60
菱

画■

クラブフォーラム
名以上にしなければ赤字決算に成り替わりません。

会員の増強は千種クラブの家族的な処を最大限に使

い、会員の一人一人が会員の友達または友人をゲストと

して例会に招待し、千種クラブの良さを見て頂き会員の

増強に繋げたいと思います。

退会防止についてはクラブ全員の会員より意見を求

め、クラブの融和を図り活性化し積極的に会員が親睦を

図り退会防止に繋げたいと思います。 会員の皆様にご

協力を頂きますよう宜しくお願いします。

ﾖ長： 皆様ご存知のとおり

ロータリーにおいては会員相

互の親睦をはかるための会投

と主に奉仕活動の原資となる

ニコボックスの2つのお財布

があります。会費はロータリ

ー会員資格のための必要条件

であり、会費は皆一律に負担

しています。ニコボックスに

ついては記念日には強制的に

いただいていますが、それ以

外については奉仕をかかげる

◆小山ニコボックス委員長

◆7月度理事役員会議事録

l)地区補助金申請の件：日本赤十字社国際救援活動支

援として、地区とクラブ（国際奉仕委員会）から各

25万円を上限に拠出しAEDを寄贈する企画につい

て→審議後承認。

2）秋季家族会の件:9月1日16:50～名古屋ヒルトンで
例会終了後、劇団四季オペラ座の怪人を観劇→承認

3）社会奉仕委員会RCC結成の件を協議：愛知県樹木
医会「カシナガ消防団」との連携を前提に検討を継

続する。

ロータリアンの自由意志によるものです。

ここにニコボックス委員会の使命があるのです。

前年度、約322万円集まりました。そのうち記念日分

72万円を除くと250万円になります｡このうち各自コメ

ント尽き二コが87万円、一人1000円程の全員コメント

が163万円で、一例会における各自コメント尽き二コは

3～4件と非常に少ない事がわかりました。

そこで今年度は各会員、月に一度はコメントをお願い

する事により会員相互の情報交換をはかり、楽しく明る

いニコボックスをたくさん集めたいと思います。

一一ゴルフ会成績

セントクリークCC

NAME Out ln G

佐久間良治 41 41 82

澤田淳治 37 38 75

小山雅弘 42 44 86

川浦 忠 44 48 92

~~ ~~~ ~~

6/25 （木）

HcpNET
11 71

4 71

14 72

15 77
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本年度、RI会長のテーマ

”ロータリーの未来はあなた

の手の中に'‘や、当クラブ会

長のテーマ''安定への努力'’

に出来るだけ資する事の出

来る様、努力して行きたい。

例会をより楽しくするた

めに出来るだけ多彩な識演

者の紹介を皆さんにお願い

したい。

又､会員の卓話は会員相互

の理解と信頼にもつながる

の話題等を少しでも多く発表

◆尾関広報会報委員長
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－名古屋名城ローターアクトクラブ

8月5日 （水） （通算第339回） 点鐘 18 30

場 所 ウェスティンナゴヤキャッスル

メインテーマ 名古屋和合RCとの合同例会

担 当 役員

8月23H (H) (通算第340回） 点鐘9 : 00

場 所 NICEWEVE(ナイスウェーブ）

メインテーマ 輪(Hop)
担 当 クラブ奉仕委員会

ので、会員の趣味、職業上の話題等を少しでも多く発表

してもらう様、呼びかけて行きたい。

本年度、当委員会5名のメンバーの意見を交換し、各

自の分担を決めて、プログラムがより充実したものにな

る様、委員会を開催して行きたい。

前年度の会長より既に発表されておりましたが、本年
◆ニコボックスは次回掲載させて頂きます。

次回例会平成21年8月4日 （火） 講演“神社林とｶｼﾉﾅｶﾞｷｸｲﾑｼの被害について”
愛知県樹木医会 事務局板倉賢一様 名古屋分団長川島大次様


